

ACTUALIDAD

# Ecopetrol rechaza hostigamiento a trabajadores en el Campo Casabe

Incidente violento genera preocupación en una de las áreas clave de producción petrolera en el país

Published 6 horas ago on junio 6, 2023  
By Redactor Digital

## INFORMACIÓN DE PRENSA

## Ecopetrol rechaza hostigamiento a trabajadores en el Campo Casabe

- Personas armadas y encapuchadas llegaron a un equipo del pozo Casabe 1453 y amedrentaron a los trabajadores.
- Ecopetrol hace llamado a las autoridades para que refuercen las medidas de seguridad en la zona.

Ecopetrol rechaza las agresiones y amenazas que un grupo de personas encapuchadas y armadas realizaron ayer en horas de la noche en el pozo Casabe 1453, en donde amenazaron con armas de fuego a los trabajadores, hicieron disparos a las llantas de una camioneta, sustrajeron un bolso del automotor y pintaron grafitis alusivos al ELN.

Para Ecopetrol es prioritario el cuidado de la vida, por lo que condena en forma vehemente cualquier acto de violencia. De igual manera, hace un llamado a las comunidades para que estén alerta ante cualquier hecho sospechoso en la región y lo reporten de inmediato a las autoridades.

Ecopetrol reafirma su compromiso frente al respeto y la promoción de los derechos humanos y condena toda acción encaminada a atentar contra la vida y la integridad de las personas.

Yondó, 6 de junio de 2023

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 17,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos



En un comunicado de prensa emitido hoy, **Ecopetrol** expresó su enérgico rechazo hacia las agresiones y amenazas sufridas por un grupo de trabajadores en el Campo Casabe. Personas armadas y encapuchadas irrumpieron en el pozo Casabe 1453, amedrentando a los empleados y generando un ambiente de violencia y temor. Durante el incidente, se reportó el uso de armas de fuego, disparos a las llantas de una camioneta y el robo de un bolso, además de la realización de grafitis vinculados al ELN.



## INFORMACIÓN DE PRENSA

## Ecopetrol rechaza hostigamiento a trabajadores en el Campo Casabe

- Personas armadas y encapuchadas llegaron a un equipo del pozo Casabe 1453 y amedrentaron a los trabajadores.
- Ecopetrol hace llamado a las autoridades para que refuercen las medidas de seguridad en la zona.

Ecopetrol rechaza las agresiones y amenazas que un grupo de personas encapuchadas y armadas realizaron ayer en horas de la noche en el pozo Casabe 1453, en donde amenazaron con armas de fuego a los trabajadores, hicieron disparos a las llantas de una camioneta, sustrajeron un bolso del automotor y pintaron grafitis alusivos al ELN.

Para Ecopetrol es prioritario el cuidado de la vida, por lo que condena en forma vehemente cualquier acto de violencia. De igual manera, hace un llamado a las comunidades para que estén alerta ante cualquier hecho sospechoso en la región y lo reporten de inmediato a las autoridades.

Ecopetrol reafirma su compromiso frente al respeto y la promoción de los derechos humanos y condena toda acción encaminada a atentar contra la vida y la integridad de las personas.

Yondó, 6 de junio de 2023

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 17,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 81.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (OTM) y la concesión vía Costera Barranquilla - Cartagena. A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuencas del Permian y Gulf de México), Brasil y México, y a través de ISA, y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones.

En este comunicado también se expresa que la seguridad y el bienestar de los trabajadores son prioridad para **Ecopetrol**, y la empresa condena cualquier acto de violencia. En este sentido, se ha hecho un llamado a las autoridades competentes para que refuercen las medidas de seguridad en la zona, a fin de proteger tanto a los empleados como a la

LATEST TRENDING VIDEOS



REGIONAL / 3 horas ago

**Trágico asesinato en el norte de Bucaramanga por una deuda de 80 mil pesos**

ACTUALIDAD / 3 horas ago

**Crisis panelera en Santander: Productores enfrentan pérdidas de \$500 por kilo**

ACTUALIDAD / 3 horas ago

**Rodolfo Hernández se pronuncia sobre los audios de Benedetti**

comunidad en general.

El Campo Casabe, ubicado en una zona estratégica para la producción petrolera en el país, requiere de una presencia constante de las autoridades para garantizar la seguridad de los trabajadores y el desarrollo de las actividades en un entorno pacífico. Se espera que las autoridades tomen las medidas necesarias para prevenir futuros incidentes y velar por la tranquilidad y la integridad de todos los habitantes de la zona.



RELATED TOPICS: #AGRESIONES EN CAMPO CASABE #ECOPETROL #MEDIDAS DE SEGURIDAD #SEGURIDAD DE LOS TRABAJADORES #VIOLENCIA EN BARRANCABERMEJA

**DONT MISS** [Trágico hallazgo: encuentran a hombre sin vida en aparente suicidio](#) **UP NEXT** [Ciudadanos opinaron sobre declaraciones del Tino Asprilla](#)

### YOU MAY LIKE



Programa "Ecopetrol emprende" impulsa ideas de negocio



Hombres armados dejan grafitis del ELN en pozo Petrolero de Yondó



Segundo día de bloqueo por fuga de gas en Campo Gala



Ecopetrol refuerza formación a 152 docentes de Barrancabermeja



Ecopetrol y Repsol lideran nuevo hallazgo de crudo en el pozo Tinamú-1



Admiten acción de tutela para suspender la licencia de proyecto de Fracking en Puerto Wilches

### TRENDING



NACIONAL / 12 meses ago

Video íntimo de joven pareja es viralizado en redes sociales



ACTUALIDAD / 4 meses ago

Segundo asesinato en menos de 24 horas en Barrancabermeja



JUDICIAL / 4 meses ago

Muere una niña de 15 años al ingresar al colegio Bethlemitas



ACTUALIDAD / 4 meses ago

Impactante video del ataque sicarial en el corregimiento El Centro



AZAR / 4 meses ago

**Resultados de chances y loterías del 8 de febrero del 2023**



AZAR / 4 meses ago

**Resultados loterías y chances del Lunes 6 de Febrero del 2023**



JUDICIAL / 4 meses ago

**Estos son los Capturados presuntos responsables del homicidio de niña de 13 años**



AZAR / 7 meses ago

**Resultados de loterías y chances el día 20 de Noviembre**

# ZOX

